Beillé

Recyclage de tissus et autres gestes durables



La récupération des tissus permet, avec un peu de doigté, de confectionner des objets très décoratifs à vil prix.

L'association Grain de pollen intervenait ce dimanche auprès d'une quinzaine de personnes sensibles aux questions d'environnement et de développement durable.

L'intervention, qui a eu lieu à l'école communale de Belllé, suivait la semaine nationale de la réduction des déchets organisée par France Nature Environnement. « En 2012 une personne produit 1,5 kg de déchets contre 500 grammes en 1950 », expliquait en préambule, Emmanuel Gaceus

Ce dernier expliquera le coût que

représente la destruction de ces déchets, estimé à 100 € par tonne, incinérés ou enfouis. Afin de limiter la dépense, il existe des solutions telles que de préférer l'achat des produits aux emballages les plus simples et privilégier les circuits courts et produisant le moins de déchets possible. Ensulte, la présidente de Grain de Pollen, Catherine Rochereau et une bénévole, Martine, ont animé une séance de recyclage des tissus. Une opération qui demande toutefois une certaine maîtrise de la machine

à coudre, ce qui fut aussi l'objet d'un apprentissage.

Les stagiaires ont ainsi appris à confectionner des objets inattendus, comme par exemple une « lirette ». Originaire du nord de l'Europe, cette technique a beaucoup séduit. Il s'agit de bandelettes de tissus tissées sur un métier de fabrication maison pour au final obtenir une nouvelle étoffe. L'art du patchwork aura lui aussi son succès, comme bien d'autres idées plus astucieuses les unes que les autres.